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Ata da 88ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
                                                      Biênio 2021 - 2022. 

 
 
Aos 03(três)dias do mês de novembro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Eduardo Canuto, Fernando Holanda, Fabio Costa, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, José Marcio Filho, Luciano Marinho ,Leonardo Dias, 
Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, oliveira Lima, Samyr Malta. Em discussão a 
Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente. Nesse momento o Senhor 
Presidente suspende a sessão para participar de uma reunião junto com 
outros vereadores da Casa, para receber um grupo que representa o setor de 
comerciários, onde será discutido o reordenamento do Centro de Maceió. 
Retornando os trabalhos com a verificação de quórum. Passando para o 
Grande Expediente, não teve oradores.  Passando para o Prolongamento, 
foram lidos; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 
10280012/2021, feita a chamada para Ordem Do Dia tendo número 
regimental, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias; Indicações da vereadora Olivia Tenório, protocolos de números 
10280002/2021, 10280003/2021 e 10280004/2021 em discussão única; 
Indicações do vereador Cleber Costa, protocolos de números 11010006/2021 
e 11010002/2021 em discussão única. Projeto de Lei da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolo de número 08250015/2021 em primeira discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 08030025/2021, em 
primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro, protocolo de 
número 05270051/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador 
Eduardo Canuto discutido pelo autor, protocolo de número 08180014/2021 em 
primeira discussão. Passando para o Expediente Final. Como primeiro orador 
vereador Leonardo Dias, lembra ao Senhor Prefeito de Maceió que hoje 
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completa 307 dias sem o pagamento do FUNDEF. Vereador Samyr Malta faz 
menção a reunião que acabamos de participar com os empresários e 
comerciantes do centro de Maceió, onde fala dos dois lados o social e o 
capitalista, onde o reordenamento do centro de Maceió só vai ser eficaz, com 
o cumprimento efetivo da proposta de Lei do vereador Fábio Costa, tendo; 
fiscalização, transporte, acessibilidade dentre outras demandas que se faz 
necessária. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para para o dia seguinte em horário regimental Maceió, 03 
de novembro de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão 
de Redação de Atas e Debates.  
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